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Narbona priorizará el abastecimiento humano 
en el trasvase al Segura 

REDACCIÓN/ VALENCIA 

 
La ministra de Medio Ambiente, Cristina 
Narbona, calificó ayer de “muy severa” la 
situación de los embalses de la cabecera del 
Tajo y resaltó que cualquier decisión que 
adopte el Gobierno “tiene como prioridad 
garantizar el abastecimiento de agua potable”.  
 
“Esa es la absoluta prioridad”, aseguró la 
ministra a preguntas de los periodistas sobre la 
decisión que tiene que tomar mañana el 
Consejo de Ministros.  
 
Las comunidades de regantes y el propio 
Gobierno de Murcia han solicitado en las 
últimas semanas la necesidad de realizar un 
“riego de socorro” para cultivos.  
 
Narbona recordó el derecho que tiene toda la 
cuenca del Tajo, no sólo Castilla-La Mancha, 
sino Madrid, Extremadura y Portugal, sobre ese 
agua e insistió en que el abastecimiento de 
estas zonas “es prioritario sobre cualquier otra decisión”.  
 
Gravedad en el Segura  
Indicó que el Gobierno deliberará hoy sobre la situación que existe en los embalses 
de la cabecera del Tajo y también sobre la información que tenemos “de gravedad” 
de la agricultura en la cuenca del Segura.  
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